
 
第５０回 番組審議会議事録 

 
 
１．開催日時   令和 2 年 12 月 2 日 午後 3 時から 
２．開催場所   よこてイースト会議室 
３．委員出席   委員総数  5 名 
         出席委員数 5 名 

欠席委員  0 名 
   

出席委員   岡部 えり子    委員長 
佐々木 隆一    副委員長 
土田 百合子    委 員 
菊地 清志     委 員 

                辻 正憲      委 員 
 
 
 ◎横手コミュニティ FM 放送株式会社 
         出席者 6 名 
 

奥山 和彦  代表取締役社長 

高橋 雅博  支援室長 

小笠原 豊  放送局長/番組審議会事務局 

木匠 一公  支援室 

高橋 一親  支援室 

細川 正実  営業部/番組審議会事務局 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
（１）12 月課題審議  審議番組 

「種苗交換会開催直前特別番組  
～横手からつなぐ食農未来へと～」 
（10 月 29 日（木）午後 1 時～ 放送分）  
 

（２）その他 
 
４．審議事項 

（１）①審議番組 『種苗交換会開催直前特別番組 ～横手からつなぐ食農未来へと～』について 
 
委員からの意見 

 ・市長や組合長のコロナ対策にが万全であることを話していた。 
・放送があまりにも開催直前すぎるのではないか？ 
・当日まで種苗交換会のお知らせはどのくらい行ったのか？ 
・番組を進めるにあたり、歴史などを何回か繰り返し紹介していたので聞きやすかったと思う。 
・シャトルバスや駐車場の情報を詳しい話がもっとあれば最高だった。 

 ・インタビューが上手くなった。 
・構成も聞きやすい、わかりやすい内容だった。 
・キャッチフレーズに関して、1000 を超える募集があってという言葉はあったが、どんな募集要項  
 でどんな審査内容だったのかも聞きたかった。  

 ・種苗交換会は昔からあるし、身近なものだが、一体なんのためのものなのか？中で何を行っている 
のか、また賞はどんなもので誰が審査しているのか、そういうものを教えてもらいたかった。 
種苗を交換するのか？素朴な疑問が解決されなかった。 

・市、JA、地元の生徒、事務局、市内の農家とそれぞれの立場からの話を丁寧に伝えており農業の祭

典への期待感が感じられた。特にコロナ禍での開催への対策などがリスナーにとっては気になる点

であり、番組出演の皆さんもその点を強調されていた。気になる点なのでもう少し番組前半で伝え

る構成でもよかったのではないか。 
・インタビュアーがそれぞれ同様に「横手市で開催される種苗交換会～」とする入りでのインタビュ

ーだったが、番組全体を見て、導入部の作りを考えてもよかったのではないか。それぞれの担当が

聞いてきた感が否めない。またインタビュー構成が、事前の質問事項を聞いて終わる場面もあり、

少し深堀りするインタビューを今後期待したい。 
 ・今回のイベントにかける各方面の方々の思いや願いが放送を通して多くの方々に伝わったと思う。 
 ・今回の特番に限らず、市民目線に立って、ニーズを把握し、しかも世情を踏まえてタイムリーに情

報を提供してもらいたい。 
・市長、農協、生徒など様々な立場の方のインタビューがあって充実していた。話もとても聞きやす

かった。 
 
 

≪会社側からの回答≫  
  ・（交通情報について）開催期間中この番組だけでなく、1 日 10 回以上の交通情報を流した。 



また SNS での発信も行った。 
・今回は事務局 1 社提供なので CM は、なしだった。 

 
 
４．その他番組への意見 
  【土田百合子委員】 
  ・だいぶ上手になってきた。ローカルラジオなので親しみがあってよいが、災害がいつ起こるかわ

からないので緊張感は忘れないで欲しい。 
   
 
５．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 
公表の案内 議事の概要 
公表年月日 令和 2 年 12 月 12 日 

 


